

Micros y pequeñas empresas de Amazonas se fortalecen con créditos de Bancóldex

Leticia, 22 de octubre de 2013 (Prensa Bancóldex). Con el fin de contribuir al fortalecimiento de las micros y pequeñas empresas de ese Departamento, Bancóldex y la Gobernación del Amazonas suscribieron en 2011 un convenio para colocar créditos por un monto aproximado de \$705 millones.

Gracias a esta iniciativa, se logró desembolsar créditos por cerca de \$853 millones, lo que les permitió a los beneficiarios invertir en diferentes procesos para el fortalecimiento de sus unidades productivas.

En efecto, de acuerdo con Pedro Julio Villabón, director de Banca de Empresas de Bancóldex, los empresarios financiaron necesidades de capital de trabajo como adquisición de materia prima, insumos e inventarios.

“Además, pudieron financiar sus gastos operativos y de funcionamiento, adquisición de activos fijos y realizar adecuaciones o mejoras de sus instalaciones”, añadió el directivo.

Es de señalar que, en desarrollo del Convenio Interadministrativo suscrito entre la Gobernación del Amazonas y Bancóldex, se beneficiaron sectores como comercio, industria manufacturera y servicios de alimentos y comidas.

Con este resultado, se comprueba una vez más la consolidación de Bancóldex como el banco que fomenta el desarrollo de los empresarios colombianos, en todos los rincones del país, mediante alianzas entre la entidad financiera y diferentes entes territoriales.

(Fin)